Geschichte der Musikschule Sankt Petri

Die Sankt Petri Schule wurde 1575 als Musikschule (Schule für die Chorknaben der Sankt Petri Kirche) gegründet, wir blicken also auf eine jahrhundertelange Tradtition zurück.

Die Musikschule, die wir heute als Abteilung der Sankt Petri Schule kennen, ist mit ihrer Gründung im Jahr 2011 nicht ganz so alt.

In den Jahren, die der Gründung vorausgehen, wurde es immer deutlicher, dass die Nachfrage nach einer musikalischen Ausbildung der Schüler seitens der Eltern groß war. Um diesen Bedarf abzudecken, wurde ein Musikausschuss unter der Leitung von Marion Clauding, Musik-Fachgruppenleiterin an der Schule, gegründet. Weitere Mitglieder dieses Ausschusses waren die damalige Schulleiterin Dagmar Leng Rasmussen, der Kantor der Sankt Petri Kirche und Chorleiter Mark Baumann, der SFO-Leiter Peter Ambs-Thomsen, der Vorsitzende des Elternbeirates Marc Crommé und die Vorsitzende des Schulvereins Angelika Kokholm (seit 2018 verh. Bowes), die 2012 mit der Leitung der Musikschule beauftragt wurde.

Es galt, eine Musikschule zu gründen, die fachlich auf dem gleichen, hohen Niveau Unterricht anbieten kann, wie es an der Schule der Fall ist. Zu Preisen, die konkurrenzfähig sind, aber auch die Unkosten decken. Viele Recherchen und Marktuntersuchungen, viele Überstunden und freiwillige Stunden wurden in die Gründung investiert, bis wir der Schulkommission ein Konzept präsentieren konnten, das bis heute tragfähig geblieben ist.

Im September 2011, mit 150 angemeldeten Schülern und Musiklehrern für die Instrumente Klavier, Geige, Blockflöte, Gitarre, Trompete, Saxofon, Schlagzeug, E-Gitarre und Gruppenunterricht wurde der Grundstein gelegt. Seither wächst die Musikschule stetig. Mit über 300 Schülern seit 2018 nähert sich die Musikschule nunmehr ihren räumlichen Grenzen, das Angebot umfasst mittlerweile auch Bratsche, Cello, Gesang, Querflöte, Klarinette, Oboe, Fagott, Percussion, E-Bass, Popgesang und viele Zusammenspielgruppen.

Der Anteil der Sankt Petri Schüler beträgt seit der Gründung zwischen um die 40%, seit 2015 nehmen wir auch Vorschulkinder auf, die an der Schule angemeldet sind und setzen den Unterricht auch für ehemalige Sankt Petri Schüler fort.

Unsere Konzerte, Wettbewerbe und Workshops sind nicht mehr wegzudenken aus dem Schulalltag.